

**LAPORAN HASIL BELAJAR
(RAPOR)**

Nama Peserta Didik	: Christian Yanuar Sugiyono	Kelas	: XI - 3
NISN	: 0064206252	Fase	: F
Sekolah	: SMA ST. BONAVENTURA MADIUN	Semester	: 1 (Ganjil)
Alamat	: Jl. Diponegoro No. 45 Madiun	Tahun Pelajaran	: 2023-2024

No	Muatan Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	83	Ananda Christian Yanuar Sugiyono sangat menguasai dalam Memahami penghayatan, ungkapan dan perwujudan iman umat beragama dan berkepercayaan
			Ananda Christian Yanuar Sugiyono perlu bimbingan dalam Memahami bahwa pemuka agama da kepercayaan diberi kharisma dan dipanggil untuk melayani
2	Pendidikan Pancasila	83	Ananda Christian Yanuar Sugiyono sangat menguasai dalam memahami tentang produk perundang-undangan, hierarki peraturan perundang-undangan di Indonesia, tahapan pembuatan produk perundang-undangan kelebihan dan kekurangan dalam produk perundang-undangan di berbagai bidang
			Ananda Christian Yanuar Sugiyono perlu bimbingan dalam memahami tentang kedudukan Pancasila sebagai Ideologi Terbuka, Menganalisis pentingnya Ideologi dalam suatu negara, dasar formal kedudukan Pancasila sebagai dasar negara, dimensi idealis, dimensi normatif dan dimensi realistik dalam Pancasila sebagai ideologi terbuka
3	Bahasa Indonesia	80	Ananda Christian Yanuar Sugiyono menunjukkan penguasaan dalam mengevaluasi gagasan dan pandangan berdasarkan kaidah logika berpikir dari membaca berbagai tipe teks (nonfiksi dan fiksi) di media cetak dan elektronik. Peserta didik mampu mengapresiasi teks fiksi dan nonfiks
			Ananda Christian Yanuar Sugiyono perlu bantuan dalam Menulis gagasan,pikiran, pandangan, pengetahuan metakognisi untuk berbagai tujuan secara logis, kritis, dan kreatif. Peserta didik mampu menulis berbagai jenis karya sastra. Peserta didik mampu menulis teks refleksi diri. Peserta didik mampu menulis hasil penelitian, teks fungsional dunia kerja, dan pengembangan studi lanjut. Peserta didik mampu memodifikasi/ mendekonstruksikan karya sastra untuk tujuan ekonomi kreatif. Peserta didik mampu menerbitkan tulisan hasil karyanya di media cetak maupun digital
4	Matematika	79	Ananda Christian Yanuar Sugiyono menunjukkan penguasaan dalam menjelaskan pengertian relasi fungsi, domain, kodomain, range, menjelaskan operasi aljabar fungsi, syarat dan aturan komposisi fungsi serta membuat komposisi yang terdiri dari dua atau lebih fungsi
			Ananda Christian Yanuar Sugiyono perlu bantuan dalam menjelaskan teorema terkait sudut pusat dan sudut keliling lingkaran, menjelaskan panjang busur dan luas juring lingkaran, menjelaskan garis singgung lingkaran
5	Ekonomi	81	Ananda Christian Yanuar Sugiyono menunjukkan penguasaan dalam Menganalisis konsep ketenagakerjaan, sistem upah minimum dan dewan pengupahan, serta mengidentifikasi jenis-jenis pengangguran beserta solusi untuk mengatasi pengangguran
			Ananda Christian Yanuar Sugiyono perlu bantuan dalam Menganalisis tujuan, peran dan bentuk Badan usaha milik negara, badan usaha milik daerah dan badan usaha milik swasta, serta mengidentifikasi tingkatan manajemen dan pengelolaan koperasi

6	Geografi	75	Ananda Christian Yanuar Sugiyono menunjukkan penguasaan dalam menguraikan potensi sumber daya alam Indonesia dan pengaruhnya terhadap kehidupan dengan benar.
			Ananda Christian Yanuar Sugiyono perlu bantuan dalam menguraikan sebaran flora dan fauna di dunia dengan tepat.
7	Kimia	76	Ananda Christian Yanuar Sugiyono sangat menguasai dalam Menemukan hubungan antara pasangan elektron ikatan dan pasangan elektron bebas dengan bentuk molekul.
			Ananda Christian Yanuar Sugiyono perlu bimbingan dalam Menganalisis dan menerapkan pengetahuan tentang dampak pembakaran minyak bumi
8	Sejarah	75	Ananda Christian Yanuar Sugiyono sangat menguasai dalam peserta didik dapat menjelaskan perlawanan bangsa Indonesia terhadap kolonialisme dan imperialisme dengan benar.
			Ananda Christian Yanuar Sugiyono perlu bimbingan dalam peserta didik dapat menjelaskan nasionalisme bangsa-bangsa Asia dengan benar.
9	Bahasa Inggris	75	Ananda Christian Yanuar Sugiyono sangat menguasai dalam Merancang dan mengaplikasikan makna secara kontekstual fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan serta merancang teks interaksi transaksional lisan dan tulis melibatkan tindakan menyatakan pendapat, menyetujui, dan tidak menyetujui secara kritis, kreatif dan santun dengan tingkat kelancaran dan ketepatan yang optimal.
			Ananda Christian Yanuar Sugiyono perlu bimbingan dalam Merancang teks tulis dan mempresentasikan secara lisan teks berbentuk analytical exposition dengan memerhatikan fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan secara kritis, kreatif, dan mandiri terkait topik fenomena alam dan fenomena sosial sesuai dengan konteks penggunaannya dengan tingkat kelancaran dan ketepatan yang optimal.
10	Bahasa Inggris Tingkat Lanjut	81	Ananda Christian Yanuar Sugiyono sangat menguasai dalam menganalisis, menyimpulkan makna secara kontekstual dan mengevaluasi fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan, serta merancang teks tulis dan mempresentasikan secara lisan teks berbentuk naratif (fantasy) dengan memerhatikan fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan sesuai konteks secara santun, kritis, kreatif, jujur, dan mandiri dengan tingkat kelancaran dan ketepatan yang optimal.
			Ananda Christian Yanuar Sugiyono perlu bimbingan dalam menganalisis, menyimpulkan makna secara kontekstual dan mengevaluasi fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan, serta merancang teks tulis dan mempresentasikan secara lisan teks berbentuk naratif (fairy tale) dengan memerhatikan fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan sesuai konteks secara santun, kritis, kreatif, jujur, dan mandiri dengan tingkat kelancaran dan ketepatan yang optimal.

11	Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan	85	Ananda Christian Yanuar Sugiyono sangat menguasai dalam Peserta dapat memahami, menjelaskan dan mempraktikkan gerak memegang raket, posisi berdiri, gerakan kaki, servis, pukulan backhand, pukulan forehand dan smash
			Ananda Christian Yanuar Sugiyono perlu bimbingan dalam Peserta dapat memahami, menjelaskan dan mempraktikkan gerak memegang bola, memukul bola, menangkap bola, melempar bola, sliding dan mematikan lawan.
12	Pendidikan Seni Rupa	80	Ananda Christian Yanuar Sugiyono sangat menguasai dalam Mengenal jenis-jenis dan sejarah seni dengan mengetahui teknik membuat karya seni terinspirasi dari karya dengan kronologi sejarah dari masa ke masa
			Ananda Christian Yanuar Sugiyono perlu bimbingan dalam Menjelaskan arti dari karya seni yang diciptakan seniman dan mengevaluasi karya seni rupa berdasarkan jenis, tema, fungsi dan nilai estetisnya
13	Informatika	83	Ananda Christian Yanuar Sugiyono sangat menguasai dalam peserta didik mampu menganalisis beberapa strategi algoritmik secara kritis untuk menghasilkan banyak alternatif solusi dari satu persoalan dengan memberikan justifikasi efisiensi, kelebihan, dan keterbatasan dari setiap alternatif solusi, kemudian memilih dan menerapkan solusi terbaik, paling efisien, dan optimal dengan merancang struktur data yang lebih kompleks dan abstrak.
			Ananda Christian Yanuar Sugiyono perlu bimbingan dalam peserta didik mampu menganalisis beberapa strategi algoritmik secara kritis untuk menghasilkan banyak alternatif solusi dari satu persoalan dengan memberikan justifikasi efisiensi, kelebihan, dan keterbatasan dari setiap alternatif solusi, kemudian memilih dan menerapkan solusi terbaik, paling efisien, dan optimal dengan merancang struktur data yang lebih kompleks dan abstrak.

MUATAN LOKAL

No	Muatan Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
14	Bahasa Jawa	80	Ananda Christian Yanuar Sugiyono sangat menguasai dalam Mengidentifikasi, memahami, dan menganalisis teks drama, prosa atau puisi sesuai kaidah dan . Menginterpretasi, menanggapi sesuai isi dengan bahasa yang komunikatif
			Ananda Christian Yanuar Sugiyono perlu bimbingan dalam Mengidentifikasi, memahami, dan menganalisis teks pewarta dan pidato sesuai kaidah dengan menggunakan tata krama sesuai dengan konteks budaya

No	Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1	Pramuka	B	Mampu mengamalkan ajaran agama, memiliki kepedulian sosial, sportifitas, menunjukkan semangat dan daya kreativitas yang tinggi dalam mengaplikasikan pengetahuan, teknologi dan keterampilan kepramukaan yang dimilikinya
2	(Badminton, Basket, Futsal, Gentavent)	B/B	Mampu mengembangkan sikap kepedulian terhadap alam serta memberikan edukasi dan sosialisasi tentang pentingnya melestarikan lingkungan hidup, mampu menguasai dan mengoper bola dengan cepat, tepat dan akurat
3	(Band, PMR, Tari, English Club)	-	-

Ketidakhadiran		
Sakit	5	hari
Izin	2	hari
Tanpa Keterangan	1	hari

Catatan Wali Kelas

Ananda Christian Yanuar Sugiyono, tingkatkan belajar di Semester depan

Orang Tua,

Madiun, 20 Desember 2023

Wali Kelas XI - 3



Yuni Eka Prasasti, S.Si

NIP. -

Mengetahui,
Kepala Sekolah



Rita Budi Christina, S.Si., M.Pd.

NIP. -